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Объект исследования —РТЭУП «БЕЛИНТЕРТРАНС – транспортно-логистический центр», государственное предприятие специализирующееся на организации железнодорожных грузоперевозок.
Предмет исследования — система и методология железнодорожных перевозок РТЭУП «БЕЛИНТЕРТРАНС – транспортно-логистический центр».
Цель работы - изучить теоретические вопросы функционирования транспортной логистики и рассмотреть пути ее совершенствованию в РТЭУП «БЕЛИНТЕРТРАНС – транспортно-логистический центр».
Методы исследования: сравнительного анализа, экономико-математические, экспертных оценок и анкетирования.
Исследования и разработки: изучены перспективные направления развития систем железнодорожных перевозок РТЭУП «БЕЛИНТЕРТРАНС – транспортно-логистический центр», предложен проект «Электронная документация на перевозку контейнеров с грузом компании «BOSH/SIEMENS» по маршруту ст. Малашевиче (ПКП) – Кунцево-2 (РЖД)».
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.














ABSTRACT

Scope of work 72 p., including 24 p. , 1 t., 22 n. r.
Keywords: transport logistics, rail freight, the trend cargo.

Object of research - RTEUP "BELINTERTRANS - transport and logistics center", state-owned enterprise specializing in the organization of rail freight.
Subject of research - a system and methodology rail RTEUP "BELINTERTRANS - transport and logistics center".
Purpose - to examine the theoretical questions about transport logistics and to consider ways to improve it in RTEUP "BELINTERTRANS - transport and logistics center".
Methods: a comparative analysis, mathematical economics, expert assessments and surveys.
Research and development: prospects for development studied rail systems RTEUP "BELINTERTRANS - transport and logistics center", proposed project "Documentation for shipping containers loaded with the company «BOSH/SIEMENS» route st. Malaszewicze (PKP) - Kuncevo-2 (RZD)".
Copyright work confirms that resulted in it cash-analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.

